
昨
年
８
月
に
吉
城
高
校
、
10
月

に
飛
騨
神
岡
高
校
に
て
開
催
し

た『
お
で
か
け
市
議
会
』で
の「
将

来
地
元
に
戻
る
思
い
は
あ
り
ま
す

か
？
」と
の
問
い
に
、
あ
る
が
78
・

６
％
。
な
い
が
19
・
６
％
。「
な
い
」

の
主
な
理
由
と
し
て
就
職
し
た
い

会
社
が
な
い
。
都
会
に
出
て
視
野

を
広
げ
た
い
。
他
県
よ
り
仕
事
の

種
類
が
少
な
く
給
料
が
安
い
な
ど

が
あ
り
、
一
方
で
地
元
が
好
き
だ

か
ら
。
地
元
に
貢
献
し
た
い
。
地

元
で
仕
事
が
し
た
い
か
ら
戻
る
と

の
思
い
を
持
つ
生
徒
が
多
い
こ
と

を
う
れ
し
く
思
う
と
共
に
、
飛
騨

市
も
働
く
場
所
の
創
出
が
必
要
と

い
う
視
点
で
新
し
い
職
種
・
Ｉ
Ｃ

Ｔ
を
活
用
し
た
サ
テ
ラ
イ
ト
オ
フ

ィ
ス
な
ど
の
誘
致
、
中
小
企
業
や

商
工
農
林
産
業
の
振
興
策
の
取
り

組
み
と
そ
の
担
い
手
の
確
保
と
育

成
を
推
進
す
る
必
要
が
あ
る
と
痛

感
し
ま
し
た
。

将
来
、
地
元
飛
騨
市
に
戻
る
人

が
増
え
る
こ
と
を
期
待
し
ま
す
。

�

（
徳　

島　

純　

次
）

去
る
10
月
24
日(

木)

、
白
川
村

議
会
議
員
７
名
と
飛
騨
市
議
会
議

員
と
の
議
員
交
流
会
を
神
岡
町
で

行
い
ま
し
た
。

当
日
は
、
夢
館（
茂
住
）に
於
い

て
、
東
北
大
学
准
教
授　

古
賀
真

之
先
生
よ
り「
カ
ム
ラ
ン
ド
実
験

の
近
況
」と
題
し
講
義
を
受
け
、そ

の
後
、跡
津
坑
口
か
ら
入
坑
し
、東

北
大
学
ニ
ュ
ー
ト
リ
ノ
科
学
研
究

セ
ン
タ
ー
カ
ム
ラ
ン
ド
の
現
地
視

察
を
さ
せ
て
い
た
だ
き
、
説
明
を

受
け
ま
し
た
。

会
場
を
ス
カ
イ
ド
ー
ム
神
岡
に

移
し
、
カ
ミ
オ
カ
ラ
ボ
の
見
学
後
、

意
見
交
換
会
を
行
い
ま
し
た
。

白
川
村
で
は
、今
年（
平
成
31
年

４
月
）議
員
改
選
が
あ
り
、２
名
の

方
が
新
人
議
員
と
な
り
、
初
め
て

の
協
議
会
参
加
で
、
飛
騨
市
を
少

し
で
も
知
っ
て
も
ら
う
機
会
と
な

り
ま
し
た
。

ま
た
、飛
騨
市
議
員
も
、小
中
一

貫
教
育
の
９
年
制
学
校
の
白
川
郷

学
園
や
世
界
遺
産
の
合
掌
造
り
白

川
郷
の
現
状
、観
光
客
の
動
向
、駐

車
場
の
問
題
な
ど
、
白
川
村
議
員

か
ら
直
接
話
を
伺
う
こ
と
が
で
き

ま
し
た
。

夢館（茂住）にて

古賀先生よりカムランドの説明を受ける
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編
集
後
記

インターネット映像配信
「You Tube」について

飛騨市議会では、定例会（一般質問、常任委員、
予算委員会）をインターネット（YouTube）で映像
配信しています。

映像配信は、午前・午後のそれぞれの会議ごと
に配信します。
したがって、一般質問は、議員ごとの映像では
なく、午前の一般質問、午後の一般質問として映
像配信しています。
一般質問は、午前は2人。午後は3人を基本と
し、質問者の人数や質問・答弁の時間により、午
後からの予定の質問者が、午前に変更となるな
ど、日程変更となる場合があります。
また、映像配信までに会議開催日から2〜3日か
かる場合がありますので、ご了承をお願います。

一般質問の発言者一覧表は、飛騨市議会ホーム
ページで、ご覧いただけます。

《会議録を飛騨市議会ホームページにアップ後
は、映像配信を行っていません》

飛
騨
市
・
白
川
村
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協
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会


